

AWNI

Cegah Kenakalan Remaja, Babinsa Ajak Masyarakat Saling Menjaga Ketertiban Lingkungan

Agung widodo - MAGELANG.AWNI.OR.ID

Jun 26, 2024 - 11:44



(Foto Dokumen): Babinsa Serma Juairul Bersama Bhabinkamtibmas Desa Candimulyo Saat Melaksanakan Komunikasi Sosial Dengan Tokoh Agama Desa Candimulyo

MAGELANG Serma Juairul Babinsa Koramil 10/ Candimulyo bersama Bhabinkamtibmas melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) untuk meningkatkan silaturahmi guna mewujudkan ketentraman dan kenyamanan di wilayah dengan sejumlah Tokoh Masyarakat maupun Tokoh Agama di Desa Candimulyo Kecamatan Candimulyo Kabupaten Magelang, Rabu (26/06).



Kegiatan anjangsa dengan cara komunikasi sosial ini selalu rutin dilakukan oleh anggota Koramil 10/ Candimulyo yang notabene Babinsa di setiap wilayah binaan. Dengan tujuan untuk mengetahui perkembangan situasi maupun jika ada permasalahan yang terjadi di wilayah dapat segera ditangani secara cepat.

Seperti halnya yang dilakukan oleh Serma Juairul saat melaksanakan Komsos bersama sejumlah tokoh masyarakat dan tokoh agama di Desa setempat, dalam kesempatan tersebut Babinsa memberikan himbauan kepada tokoh yang ada untuk dapat ikut bersama- sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban dilingkungan masyarakat.

“Disamping memberikan himbauan kepada tokoh yang ada, juga menyampaikan kepada Karang Taruna agar selalu bersikap tenang dan jangan mudah terprovokasi dari segala bentuk permasalahan yang belum jelas dari sumbernya. Untuk itulah perlu dibutuhkan sikap dewasa, sehingga dapat meminimalisir terjadinya kenakalan remaja yang dapat merugikan semua pihak,” ungkap Babinsa.

Harapan kami selaku Babinsa selalu mengajak kepada seluruh warga masyarakat Desa Candimulyo agar saling peduli terhadap lingkungan, sehingga rasa ketentraman dan kenyamanan dapat dirasakan oleh masyarakat di sekitar.

" Semoga dengan adanya komunikasi dan koordinasi yang terus-menerus kami lakukan bersama Bhabinkamtibmas sebagai bentuk kepedulian terhadap lingkungan untuk memberikan upaya dalam menciptakan suasana kenyamanan dan keamanan di wilayah," pungkas Serma Juairul.

Redaktur: Sertu Gunawan